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Jatón dio inicio a las Sesiones 
Ordinarias del Concejo

En Abril, licitarán la autopista RN 34 entre Rafaela y 
Ataliva

Movilización por el Día
Internacional de la Mujer

Reunión con diputados 
por el Presupuesto

02 • ACTUALIDAD 05 • ROSARIO 11 • SANTA FE 07 • ACTUALIDAD

PARITARIAS

El Gobierno ofreció 
46% de aumento

• ROSARIO

Triple
crimen

Durante la mañana de este mar-
tes personal de la Gendarmería 
y la Policía Federal de Rosario 
llevaron a cabo una serie de 
allanamientos simultáneos vin-
culados a la investigación del 
triple homicidio de Ybarlucea 
ocurrido en enero pasado. Hay 
tres personas detenidas que que-
daron a disposición de la Justicia 
federal, sospechadas de perte-
necer a una red de venta de dro-
gas con alcance transnacional.
Según fuentes de la investiga-
ción, uno de los detenidos está 
sospechado de ser “organizador 
de las maniobras de tráfico” y 
quien distribuía los estupefa-
cientes a los distintos vendedo-
res de Rosario. Uno de esos ven-
dedores habría sido Giménez, 
una de las víctimas del triple cri-
men, y desde ahí se encontraría 
la vinculación entre las investi-
gaciones. Otro de esos vendedo-
res es uno de los detenidos.
El tercero en ser arrestado que-
dó a disposición de la Justicia 
Federal de Salta, donde tiene 
una causa por trasladar 389 ki-
los de cocaína que en septiem-
bre de 2020 partieron desde 
Ybarlucea.

El gobierno propuso a los dirigentes de ATE y UPCN una suba de 22% en marzo, que sube a 30% en mayo y se completa en 
agosto y septiembre con un 8% cada mes. Incluye cláusula de revisión para el mes de Septiembre. El aumento será extensivo 
a jubilados y pensionados. Los docentes esperan ser convocados mientras realizan su segundo paro de 48 horas.
(Continúa en Pág. 3)

130 mil millones de deuda
• RECONOCIMIENTO

El diputado nacional por San-
ta Fe, Roberto Mirabella, le 
preguntó al ministro de eco-
nomía Martín Guzmán si el 
acuerdo con el Fondo Moneta-
rio Internacional (FMI) pone 
en peligro el pago que tiene 
que hacer el Estado Nacional 
para saldar la deuda que tiene 

contrapropuesta del Gobier-
no Nacional fue el día cuatro 
de marzo y esperamos esta 
semana o la otra poder lle-
gar a un acuerdo, pero está la 
voluntad y la decisión políti-
ca del Gobierno Nacional de 
cumplir con la sentencia de la 
Corte”.

con la provincia y que ya tiene 
un fallo firme de la Corte Su-
prema de la Nación.
El jefe de Gabinete Manzur 
reconoció que “hay una sen-
tencia de la Corte Suprema 
de Justicia de la Nación, y que 
el Gobierno Nacional como 
corresponde ha aceptado, en 

contra del Gobierno Nacio-
nal. Estamos hablando de un 
monto importante, que está 
en el orden de los 130 mil mi-
llones de pesos” y explicó que 
“hay una conversación y una 
negociación con el goberna-
dor Omar Perotti y su equipo 
de colaboradores. La última 

Concurso Argentino de 
Pesca del Surubí

HOY en

Becas de los sueldos de los 
concejales de Puerto

Mammarella y Carrera
asumieron el Rectorado
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Actualidad Personas con discapacidad La provincia comenzó a vacunar contra el covid a personas con discapacidad alojadas en instituciones cerradas. Dicho 
operativo se realiza en 30 hogares y se aplican dosis a más de 1.800 residentes y trabajadores.

POLÍTICA

Agosto, Corach y Arena con
diputados por el Presupuesto
Los ministros de Economía, 
Walter Agosto; Gestión Públi-
ca, Marcos Corach; y de Go-
bierno, Justicia y Derechos 
Humanos, Celia Arena, reci-
bieron este lunes a diputados 
provinciales que integran las 
comisiones de Presupuesto y 
de Asuntos Constitucionales 
y Legislación General.
Luego del encuentro, lleva-
do a cabo en el despacho del 
ministro de Economía en el 
primer piso de Casa de Go-
bierno, Agosto señaló: “Fue 
una buena reunión en la que 
trabajamos sobre dos ejes, un 
esquema de modificaciones, 
que había tenido un principio 
de conversación en diciembre 
y otras que estaremos anali-
zando mañana, y se planteó 
el tema de continuar avan-
zando con el financiamiento 
a algunos programas muni-
cipales. La idea es que el día 
jueves sea tratado”.
“La legislatura tiene la inten-
ción de avanzar en el presu-
puesto, las modificaciones 
van a tener la consulta al Se-
nado para establecer una ac-
tividad coordinada”, finalizó 
el ministro.

Plan Incluir
En referencia al programa, 
Agosto señaló: “El compro-
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Adherida a ADEPA

El objetivo del encuentro fue tratar la Ley de Presupuesto. El socialismo reiteró el pedido para garantizar recursos a municipios y comunas. 
Mañana jueves se aprobaría en la Cámaras de Diputados.

miso que asumimos es poner 
al día las obras del Plan In-
cluir, pero le comentamos a 
los diputados que a veces la 
modalidad del programa no 
permite hacer esa cronología 
de manera tan estricta por-
que no hay dos situaciones 
iguales, cada municipio tiene 
una situación particular, un 
proyecto diferente, algunos 
tienen rendiciones pendien-
tes y por lo tanto no se puede 
hacer la segunda transferen-
cia, pero nuestro espíritu es 
ese, avanzar en las cosas que 
quedaron pendientes”.
Para finalizar, agregó: 
“Cuando dialogamos en di-
ciembre acordamos incre-
mentar en 2 mil millones de 
pesos más, es decir de los 4 
mil que estaban en el presu-
puesto original, llevarlo a 6 
mil, eso fue concedido por el 
gobierno en aquel momento y 
finalmente si la ley se aprue-
ba el Plan Incluir va a tener 
un incremento del 50%”.

Garantizar recursos a 
municipios y comunas
Joaquín Blanco, Clara Gar-
cía y otros diputados del 
bloque Socialista, partici-
paron de la reunión con los 
representantes del Gobierno 
de Santa Fe para avanzar en 
el Presupuesto 2022. “Fue 
un encuentro positivo y en 

“La legislatura tiene la intención de avanzar en el presupuesto”, señaló Agosto

buenos términos. Se expresó 
la voluntad mayoritaria de 
la Cámara de avanzar para 
que la provincia cuente con 
esta herramienta”, manifestó 
Blanco.
“Hoy se planteó una nueva si-
tuación y, fundamentalmen-
te, lo que surgió de la reunión 
fue la necesidad de saldar 
deudas respecto al Fondo de 
Obras Menores y del Plan In-
cluir con municipios y comu-
nas”, contó el presidente del 
bloque socialista y remarcó 
el cambio de actitud del go-
bierno provincial respecto a 
diciembre y enero. “También 
se asumió el compromiso de 
atender la situación de la in-
fraestructura social para la 
seguridad en las ciudades de 
Rosario y Santa Fe y sus áreas 
metropolitanas”, agregó.
“Siempre que hubo diálogo, 
hubo buenos resultados”, 
destacó Clara García. “Lo vi-
mos en diciembre con dos le-
yes muy importantes como la 
de Emergencia en Seguridad 
y la Tributaria. Ojalá hubié-
semos tenido una instancia 
similar para el Presupuesto”, 
añadió la diputada.
“Tenemos que priorizar a los 
municipios y comunas que 
son los que pusieron la cara 
en estos dos años de pande-
mia. Son los que atienden a la 
gente y los que más espalda 

necesitan para seguir sobre-
llevando esta realidad. Hici-
mos un planteo detallado de 
varios artículos para evitar 
discrecionalidades y no vul-
nerar su autonomía”, dijo.
“En un momento muy com-
plejo de la Argentina, donde 

no hay presupuesto a nivel 
nacional, Santa Fe debe dar 
un signo de madurez y encon-
trar una síntesis política en el 
marco del diálogo, un gesto 
de certidumbre a los actores 
económicos y sociales”, expu-
so Blanco.
“El Gobierno se comprometió 
a avanzar con una comisión 
técnica sobre la modificación 
en los distintos artículos; en 
dialogar con los intendentes 
de las áreas metropolitanas 
de Rosario y Santa Fe para 
terminar de acordar los tér-
minos sobre la propuesta 
para la infraestructura so-
cial; e incluir un cronograma 
certero por los pagos para 
municipios y comunas por 
Obras Menores”, destacó el 
legislador.  “Nos vamos con 
la expectativa de que en las 
próximas 48 horas podamos 
avanzar en lo que falta”, fi-
nalizó.
De la reunión también estu-
vieron presentes los diputa-
dos provinciales socialistas 
Gisel Mahmud, Lorena Uliel-
din y Nicolás Aimar, además 
de los representantes de los 
demás bloques y del gobierno 
provincial.
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VIENE DE TAPA

El gobierno de Santa Fe ofre-
ció un 46 por ciento de aumen-
to en tres tramos a los traba-
jadores estatales. Los gremios 
de la administración central 
ATE y Upcn definirán este jue-
ves si aceptan o rechazan la 
propuesta.
Participaron de la reunión los 
ministros de Economía, Walter 
Agosto, de Trabajo, Juan Ma-
nuel Pusineri, el Secretario de 
Recursos Humanos y de la Fun-
ción Pública, Guillermo Mateo, 
y el Subsecretario de Recursos 
Humanos y función pública, 
José Puccio y los miembros del 
Consejo Directivo Provincial 
de ATE encabezados por Jorge 
Hoffmann y Jorge Molina, de 
UPCN.También participaron 
del encuentro en representa-
ción de ATE, Patricia Rudel y 
Marcelo Delfor.
Mientras esta negociación se 
desarrolla, los docentes san-
tafesinos esperan ser convo-
cados nuevamente a diálogo 
paritario mientras realizan su 
segundo paro de 48 horas des-
de el inicio del ciclo lectivo.
El ofrecimiento de incremento 
salarial fue del 46 por ciento, a 
pagar en cuatro tramos. El pri-
mer aumento será del 22 por 
ciento en marzo, el segundo, 
tercero y cuarto serán del 8 por 
ciento cada uno a pagarse en 
mayo, agosto y septiembre.
En diálogo con medios de la ca-
pital santafesina, dirigentes de 
ATE calificaron de “razonable” 
la propuesta mejorada (la pri-
mera oferta del 41,7 por ciento 
había sido rechazada) y eva-
luaron que tiene puntos “muy 
favorables”.
Habrá asambleas en las delega-
ciones para definir si se acepta 
o se rechaza. Este jueves se re-
unirá el Consejo Directivo Pro-
vincial y tras una votación se 
conocerá la respuesta.

El ofrecimiento
La propuesta salarial presen-
tada por el Gobierno a los gre-
mios estatales es de un 46 % de 
aumento, en cuatro tramos:   
 - El primer aumento será del 
22 % para marzo.

Ofrecieron un 46% de aumento

El gobierno de la provincia realizó un encuentro con sacerdotes barriales y representantes de instituciones católicas de 
la ciudad de Rosario para abordar temáticas vinculadas a la seguridad comunitaria y de programas de inclusión.

Con sacerdotes barriales

- El segundo tramo en el mes 
de mayo del 8%.
- El tercer tramo en el mes de 
agosto del 8%
- El cuarto tramo en el mes de 
setiembre de 8%
 - Cláusula de Revisión para el 
mes de Septiembre teniendo 
en cuenta la evolución de la in-
flación y del salario.
 - Traslado en los mismos tér-
minos a Jubilados y Pensiona-
dos y a Suplentes e Interinos.
 
Suplemento Asistencial 
Hospitalario:
La propuesta se completa con 
un incremento del Suplemento 

Asistencial Hospitalario para 
el Sector Salud y Desarrollo 
Social:  El porcentaje de cál-
culo actual del 20 % sobre el 
Sueldo Básico se incrementa 
al 100% y el que está estable-
cido en un 80% se incrementa 
al 200%. (ver Acta Comisón 
Técnica)
Además, crear un “Adicional 
por Capacitación Superior” 
para los/as Licenciados/as en 
Enfermería que contempla una 
suma remunerativa y no boni-
ficable de $ 8.500

Otros Puntos desataca-
dos del Acta Paritaria:

- Se dará urgente tratamiento 
a los trámites pendientes de 
Pases a Planta Permanente de 
Contratados/as
- Continuidad de la Comisión 
Técnica para concluir con las 
propuestas de los temas acor-
dados para su tratamiento 
entre ellos la ampliación de 
Licencias por Maternidad y Pa-
ternidad. Comenzar a dar tra-
tamiento en este ámbito a los 
siguientes temas: Relevamien-
to de Adscriptos para Traslados 
definitivos, Analizar los Suple-
mentos vigentes para evaluar 
su actualización y jerarquiza-
ción, Establecer un proceso de 

Titularización de Subrogancias 
otorgadas con posterioridad al 
31/12/2018 de categorías 3 a 7 
y establecer un mecanismo es-
pecial para las Categorías 8 y 9.
- Apertura de las Comisiones 
Paritarias Jurisdiccionales
 
Respuesta de ATE
La propuesta será sometida a 
consideración por los trabaja-
dores/as. ATE realizará este 
jueves una reunión de su Con-
sejo Directivo Provincial don-
de se resolverá en base a las 
consultas realizadas en toda la 
Provincia.
Jorge Hoffmann, señaló: “Es-
tamos en un camino de recu-
peración salarial, que perdi-
mos entre 2015 y 2019 como 
así también en el primer tramo 
de este Gobierno con la pande-
mia. Además, se propuso incre-
mentar adicionales en el sector 
salud y desarrollo social, espe-
cíficamente el asistencial hos-
pitalario,  para trabajadores/as  
tuvieron un lugar destacado 
durante la pandemia”.
 
Votacion online de UPCN
Al respecto, este proceso se lle-
vará a cabo con una votacion 
online, desde la página web 
www.upcnsfe.com.ar
El proceso de votación se ex-
tenderá desde hoy Miércoles 9 
de Marzo (a las 12 hs.) hasta 
el Jueves 10 de Marzo (a las 
12 hs.)
Según explicaron desde la en-
tidad gremial: “Resaltamos 
que este proceso de votación 
democratiza el acceso al voto 
de todos nuestros compañeros 
afiliados, quienes desde todos 
los rincones de toda la Provin-
cia pueden votar de modo DI-
RECTO desde su celular o PC”.
“Además, el proceso de vota-
ción es supervisado en todas 
sus instancias por un Escribano 
Público. Asimismo, la entidad 
gremial mantiene una comuni-
cación fluida con los afiliados, 
escuchando sus apreciaciones, 
reparos y nivel de aceptabili-
dad a la oferta salarial”, expre-
saron en un comunicado a los 
afiliados.

Copia del acta firmado con el ofrecimiento del Gobierno a los gremios estatales
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Actualidad Atención en salud Este lunes se entregaron 37 equipos que consisten en monitores y cardiodesfibriladores a los centros de salud de la 
ciudad de Rosario.

SANTA FE

El Paraninfo de la Manza-
na Histórica fue escenario 
para el desarrollo del acto 
de asunción de Enrique Ma-
mmarella y Larisa Carrera 
como Rector y Vicerrectora, 
respectivamente, de la Uni-
versidad Nacional del Litoral 
para el período 2022-2026.
“Asumimos un nuevo periodo 
de gobierno con humildad, 
con vocación de diálogo, con 
respeto por la democracia, 
las instituciones y por esta 
universidad, la Universidad 
Nacional del Litoral, refor-
mista, democrática, transpa-
rente”, enfatizó Mammarella 
en el acto que se desarrolló y 
que contó con la presencia de 
autoridades nacionales, pro-
vinciales y locales; rectoras y 
rectores de otras universida-
des argentinas y extranjeras; 
ex rectores de la UNL; deca-
nas y decanos de las diferen-
tes unidades académicas que 
conforman la UNL; además 
de integrantes de toda la Co-
munidad del Litoral.
Cabe recordar que la Asam-
blea Universitaria desarrolla-
da el 10 de diciembre pasado, 
Día de la Democracia y los 
Derechos Humanos, reeligió 
a Mammarella como máxima 
autoridad de la UNL y erigió 
a Carrera como la primera 
Vicerrectora electa de la his-
toria de la UNL.

Brechas a saldar y desa-
fíos por delante
“Nos toca asumir en un mo-

mento en el que la pandemia 
por COVID-19 y las decisio-
nes adoptadas por cada país 
para afrontarla han generado 
nuevos escenarios. A esto de-
bemos sumarle un contexto 
mundial nuevamente conmo-
cionado por un conflicto en 
el continente europeo moti-
vado por la inadmisible inva-
sión rusa a Ucrania, que pone 
en jaque a la paz mundial, a 
la democracia, a la vida”, ase-
guró el rector Enrique Ma-
mmarella para comenzar a 
desglosar los desafíos por de-
lante de esta nueva gestión.

Mammarella y Carrera asumieron la
conducción del Rectorado de la UNL
Fue en el emblemático Paraninfo de la Manzana Histórica este viernes 4 de marzo. El Rector y la Vicerrectora ejercerán sus cargos al frente de 
la Universidad Nacional del Litoral hasta 2026.

una nueva problemática que 
requiere reflexión y trabajo. 
Hoy más que nunca debere-
mos trabajar en la recupera-
ción de los aprendizajes en 
todas sus dimensiones y en el 
impacto que ese tránsito tan 
dispar por la escuela pueda 
generar dentro de la univer-
sidad”, aseguró Mammarella.
Expresó que junto a Larisa 
Carrera renuevan “el com-
promiso de seguir trabajando 
con humildad, con vocación 
de diálogo, con respeto, de 
manera intensa y sostenida 
por una Institución Univer-

sitaria democrática, autóno-
ma, con pertinencia en su 
misión social, creativa, inno-
vadora, con pleno desarrollo 
de su pensamiento crítico y 
constructivo, con fuerte in-
serción social y en la búsque-
da permanente de la calidad 
académica e institucional, 
redoblando además nuestros 
esfuerzos para que la edu-
cación pública superior sea 
realmente un bien público so-
cial, un derecho humano uni-
versal y un deber del Estado”.

Ejes centrales del próximo 
periodo
El Rector recordó la aproba-
ción del Plan Institucional 
Estratégico UNL 100+10 que 
contiene los lineamientos 
rectores de la planificación 
de la Universidad para la 
próxima década, y refirió que 
incorpora las recomenda-
ciones realizadas por la CO-
NEAU en la Tercera Evalua-
ción Institucional de la UNL, 
el plan de acción de la Tercera 
Conferencia de Regional de 
Educación Superior, y los Ob-
jetivos de Desarrollo Sosteni-
ble 2030 de Naciones Unidas. 
Y en ese marco, aseguró que 
“todas las acciones que se 
ejecuten deberán inscribirse 
dentro de los siguientes ejes 
generales: Transversalidad, 
Innovación, Inclusión, Aper-
tura, Internacionalización y 
Calidad Institucional”, para 
definir así los puntos centra-
les del accionar a futuro.

“Hemos definido como prio-
ridad trabajar en propuestas 
curriculares revitalizadas 
con un aprendizaje centrado 
en el estudiante y reflexio-
nar sobre el enorme impacto 
que estos últimos años han 
provocado en nosotros como 
sociedad: una escuela media 
golpeada por los confina-
mientos, la ausencia o escasez 
de actividades presenciales, 
y en muchos casos incluso las 
virtuales, las brechas tecno-
lógicas tanto de los alumnos 
como del personal docente y 
de las propias escuelas abre 

Imagen del acto en el Paraninfo de la Manzana Histórica de la UNL
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En el marco de la reapertura de las escuelas primarias se concretó la entrega de ejemplares impresos de Los viajes de Belgrano a 
chicos y chicas de 4to grado de instituciones educativas de la ciudad, acompañados de una carta del intendente.

Los viajes de Belgrano Rosario

Masiva movilización en el centro rosarino por el Día Internacional de la Mujer. La marcha partió desde Plaza San Martín y llegó al Parque 
Nacional a la Bandera, donde se desarrolló el acto central. Además, se programó una agenda para todo el mes.

Día Internacional de la Mujer
8M

Una multitudinaria moviliza-
ción comenzó este martes a 
la tarde en Rosario por el Día 
Internacional de la Mujer. Los 
reclamos de las organizacio-
nes de mujeres y feministas 
volvieron a salir a la calle con 
renovadas consignas y el pe-
dido de igualdad y el fin de la 
violencia machista. La mar-
cha es la actividad central de 
la jornada de lucha que cul-
minó con espectáculos cultu-
rales y feria en el Parque a la 
Bandera. Además se progra-
maron actividades para todo 
el mes.
La marcha tuvo una colorida y 
alegre concentración en plaza 

Ciudades

ciparon de la tradicional foto 
en el día del paro de mujeres, 
en el marco de la jornada de 
lucha.
Además de la marcha de este 
martes, se organizaron una 
serie de actividades para todo 
el mes en distintas zonas de la 
ciudad.

Concejalas y trabajadoras del cuerpo colegiado marcharon desde el Palacio Vasallo hasta la Intendencia

San Martín (Moreno y Córdo-
ba) desde las 16. Luego, cer-
ca de las 17.30, partieron por 
Moreno hasta San Lorenzo, 
de allí hasta Laprida y luego 
Córdoba para culminar en el 
Parque Nacional a la Bandera.
El municipio rosarino dis-
puso que todas las líneas del 
sistema de transporte urbano 
serán gratuitas para quienes 
desearan asistir en el horario 
comprendido entre las 15 y 
las 22, con el propósito de fa-
cilitar el traslado y concurren-
cia a la movilización.
Mediante decreto la Munici-
palidad también adhirió a la 
conmemoración del Día in-

ternacional de la mujer y en 
consecuencia desobligó a las 
agentes municipales de sus 
tareas habituales a partir de 
las 11 de este martes.
La misma medida había anun-
ciado el gobernador Omar Pe-
rotti quien otorgó asueto para 
las trabajadoras públicas del 
Estado provincial por el Día 
Internacional de la Mujer este 
8 de marzo.
En tanto, el rector de la Uni-
versidad Nacional de Rosario 
(UNR), Franco Bartolacci, 
también desafectó de sus fun-
ciones laborales a mujeres y 
femeneidades con el objetivo 
de la participación en las acti-

vidades programadas.
Concejalas y trabajadoras del 
cuerpo colegiado marcharon 
desde el Palacio Vasallo hasta 
la Intendencia. Ya en las esca-
linatas del Palacio de los Leo-
nes las edilas de diferentes 
bancadas, trabajadoras y fun-
cionarias municipales parti-



6 • SIN MORDAZA 09 DE MARZO 2022

El stand de la provincia en la tradicional muestra en la ciudad de San Nicolás

“Santa Fe es el motor de la producción 
y la innovación de la Argentina”

EXPOAGRO

El gobernador Omar Perotti in-
auguró este martes el stand insti-
tucional que la provincia de San-
ta Fe tiene en Expoagro 2022, 
muestra que se lleva a cabo del 8 
al 11 de marzo en el predio ferial 
y Autódromo de San Nicolás, en 
el norte de la provincia de Bue-
nos Aires. 
En la oportunidad, Perotti des-
tacó la posibilidad de “volver a 
tener estos encuentros, a tener 
participación como provincia en 
esta Expoagro que, sin dudas, es 
la muestra más importante de 
la Argentina, con todas sus con-
diciones y cualidades para ser 
considerada de las mejores del 
mundo”. 
“Estar aquí acompañando a 
nuestro sector industrial, es 
una forma de aprovechar esta 
vidriera -agregó el gobernador-. 
Nosotros decimos que venimos a 
trabajar la muestra, y eso signi-
fica estar a la par de quienes ya 
no necesitan estar en este stand 
donde empezaron muchas de 
ellas como pequeñas y media-
nas, y hoy son empresas líderes y 
referencia clara de la potenciali-
dad de nuestra industria”.
El mandatario provincial asegu-
ró que “queremos que ese semi-
llero de nuevas empresas siga 
creciendo, y por eso los acompa-

Así lo aseguró el gobernador Omar Perotti durante la inauguración del stand institucional que la provincia de Santa Fe tiene en la 
Expoagro 2022. Participan 28 pymes con un per�l agroindustrial y Agtech.

Rosario Talleres gratuitos para jóvenes Se encuentra abierta la inscripción a los talleres gratuitos 2021 de la Dirección de Juventudes de Rosario, destinados 
a jóvenes de 13 a 25 años, en los cuales se trabaja en torno a lenguajes y distintos recursos expresivos. 

Extienden el plazo de la convocatoria 
para las nuevas chapas de taxis

ROSARIO

La Municipalidad de Rosa-
rio informó que el cierre de 
la convocatoria pública para 
la adjudicación de las nuevas 
licencias de taxis y remises 
se prorroga hasta el próximo 
viernes 8 de abril para dar 
respuesta a la solicitud del 
sector, dado que algunos de 
los trámites implican cierta 
demora en la entrega y, en 
consecuencia, muchas de las 
personas interesadas no pu-
dieron culminar su postula-
ción en la fecha prevista.
De esta manera, se extien-
de el plazo y permite recibir 
una mayor cantidad de soli-

Santa Fe encabeza los indicado-
res de producción, de inversión y 
de crecimiento de trabajo regis-
trado en el país”, afirmó Perotti. 
Al respecto, el gobernador 
sostuvo que “todos lo saben 
el potencial del sector agríco-
la, ganadero, agroindustrial y 
agroalimentario que tenemos, si 

a esos sectores con su potencia-
lidad tradicional les sumamos 
todos los avances de la ciencia y 
la tecnología, tendremos la posi-
bilidad de tener sectores con un 
alto valor agregado, alto nivel de 
competitividad y de posibilida-
des ciertas de seguir creciendo 
en todos los mercados”. 
“Es allí donde le damos un enor-
me valor a este vínculo -recono-
ció-, la ciencia y la tecnología 
junto a nuestros productores e 
industriales, pero también en el 
desarrollo de empresas de base 
tecnológica que, tomando la ri-
queza y el conocimiento de nues-
tros científicos sobre la biotecno-
logía, nos dan una oportunidad 
única”.
Perotti remarcó que “Santa Fe es 
el motor de la producción de la 
Argentina y es el motor de la in-
novación de la Argentina, esta-
mos plenamente convencidos de 
eso, y que estén ustedes aquí va 
a permitir trasladar esto a todos, 
porque también se requiere de 
motivación y entusiasmo, y este 
clima importante de negocios, 
de inversión, es muy valioso para 
una sociedad y para quien tiene 
que tomar decisiones todos los 
días, y ver que esta muestra se 
convierte hoy en la más impor-
tante de su historia”, concluyó.

ñamos, pero también acompa-
ñamos ese desarrollo de las que 
son líderes y quieren seguir sién-
dolo, de las que quieren expan-
dir su presencia en las distintas 
provincias para llegar a distintos 
lugares del mundo”. 

Incorporar avances cien-

tíficos-tecnológicos
Este encuentro “es también una 
instancia importante para que 
todos nuestros productores, de 
los mejores del mundo, sigan in-
corporando conocimientos y tec-
nología para volcar a sus explo-
taciones y seguir mostrando esto 
que con orgullo decimos: que 

citudes teniendo en cuenta 
los tiempos previstos al mo-
mento de solicitar los certifi-
cados.
Desde la puesta en marcha 
de la convocatoria pública 
para las nuevas chapas de 
taxis y remises, se han re-
cibido más de 1.500 solici-
tudes de las cuales algunas 
fueran completadas y otros 
permanecen abiertas, a la 
espera de contar con toda la 
documentación correspon-
diente.
El trámite de postulación 
se realiza de manera digital 
en la web municipal rosa-

rio.gob.ar a través del Perfil 
Digital. Toda la documen-
tación debe presentarse di-
gitalmente, con el objetivo 
que dicha convocatoria pú-
blica garantice el principio 
de concurrencia y la máxima 
transparencia.
A partir del inicio de este 
proceso, la Municipalidad 
de Rosario realizó más de 25 
jornadas en los centros mu-
nicipales de Distrito, brin-
dando información y aseso-
rando a más de 350 vecinas y 
vecinos interesados en parti-
cipar de dicha convocatoria 
realizada.Convocan para las nuevas chapas de taxis y remises
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ActualidadLa Unidad de Oncología del Centro de Especialidades Médicas Ambulatorias de Santa Fe (CEMAFE) cumplió su segundo 
aniversario en el efector de la capital provincial.

Unidad de Oncología

VIALIDAD NACIONAL

En Abril, licitarán la autopista
RN 34 entre Rafaela y Ataliva

Vialidad Nacional publicará 
en el boletín oficial el llama-
do oficial para la licitación 
de la construcción de la Au-
topista de Ruta Nacional Nº 
34 entre el final de la Varian-
te Oeste, en la zona norte de 
Rafaela, hasta el empalme 
con Ruta Provincial Nº 13, en 
Ataliva. Con esta publicación 
se fijará la fecha de apertu-
ra de ofertas, prevista para 
finales del mes próximo. La 
medida ratifica el compromi-
so asumido por el presidente 
de la Nación, Alberto Fernán-
dez, con el gobernador de la 
Provincia, Omar Perotti, en 
el marco de las inversiones 
en obras viales planificadas 
para Santa Fe. Esta determi-
nación Nacional quedó tam-
bién expresada por el minis-
tro de Obras Públicas de la 
Nación, Gabriel Katopodis, y 
el Administrador General de 
Vialidad Nacional, Gustavo 
Arrieta, en las habilitaciones 
de unos 20 kilómetros ya rea-
lizadas en el tramo RN 19 – 
Rafaela.
El proyecto comprenderá la 
duplicación de la calzada 
existente sobre 16 kilóme-
tros, con nuevos puentes (dos 
por mano) en los arroyos Ca-
laveras y Penquitas, con di-
mensiones de paso de agua 
ampliadas. Asimismo, se 
construirá un intercambia-
dor en el acceso a Lehmann, 
y en especial un distribuidor 
de tránsito a distinto nivel en 
el complejo cruce de RN 34 
con la RP 13, en proximida-
des de Ataliva. En el trayec-
to se incorporará un retorno 
entre Lehmann y Ataliva, con 
dos puentes nuevos para pre-
servar la zona ferroviaria y 
evitar el paso a nivel cercano 
al cruce con la ruta provincial 

la Ruta Nacional Nº 95, entre 
San Bernardo y Villa Minetti. 
A estas inversiones se agre-
gan dos licitaciones realiza-
das para la RN 11, una entre 
Avellaneda/Reconquista y 
Resistencia (Chaco), la otra 
entre Rosario y Santa Fe, 
con una tercera a concretar 
el 14 de marzo para el tramo 
Gobernador Crespo – Recon-
quista/Avellaneda.
A estas licitaciones se anexa-
rán la referida a la obra de 
Autopista de RN 34 entre Ra-
faela y Ataliva, más el tramo 
de Ruta Nacional Nº 11 entre 
Santa Fe y Gobernador Cres-
po, contemplada en la plani-
ficación de Vialidad Nacional 
para este año. Como dato sig-
nificativo se puede destacar 
que una vez licitadas estas 
dos obras la inversión com-
prometida en obras a iniciar 
en 2022 por el Gobierno Na-
cional en la provincia de San-
ta Fe elevará el monto total a 
unos $ 22.750 millones, más 
los $ 48.500 millones en eje-
cución.

a San Cristóbal. Asimismo, se 
readecuará la mano existen-
te, con la repavimentación de 
la calzada y de las banquinas, 
para equipararla a la seguri-
dad vial de la nueva mano a 
construir.
Cabe recordar que el tramo 
Rafaela – RP 13 estaba con-
templado en el contrato ori-
ginal de la autovía iniciado 
en 2014, que abarcaba desde 
Ruta Nacional Nº 19 hasta 
Rafaela y de allí al empalme 
con RP13. 
El cambio de proyecto a la 

Infografia autopista RN 34 - RN 19

modalidad Autopista, intro-
ducido por la anterior ges-
tión, dejó sin obras la dupli-
cación de calzada el sector 
que ahora se completará con 
la licitación anunciada. De 
este modo, el Ministerio de 
Obras Públicas de la Nación, 
a través de Vialidad Nacio-
nal, invierte una suma his-
tórica en Santa Fe para dar 
continuidad a la Autopista de 
Ruta Nacional Nº 34, entre 
Angélica, Rafaela, Ataliva y 
Sunchales. Así la doble vía 
rápida tendrá un total de 75 

kilómetros de extensión, por 
un monto global de contra-
tos que orillará los $ 29.150 
millones, con los tramos RN 
19 – Rafaela y RP 13 – Sun-
chales actualmente en plena 
ejecución.

22.750 millones para 
Santa Fe
En relación con la planifi-
cación de obras para la Red 
Vial Nacional en territorio 
santafesino, vale recordar las 
recientes licitaciones reali-
zadas, que se encuentran en 
proceso de adjudicación para 
el inicio de los trabajos.
De estos procesos licitatorios 
ya efectuados se destaca la 
construcción de un Tercer 
Carril para la Autopista Ro-
sario – Buenos Aires (RN 9), 
desde Rosario (RN A008) 
hasta Alvear (RN A012). 
También se suma la adjudi-
cación de la repavimentación 
de RN 33, entre Zavalla y 
Pujato, y la tramitación final 
para adjudicar la reconstruc-
ción de catorce kilómetros de 

Vialidad Nacional, licitará a � nes de abril la Autopista de RN 34 para el tramo Rafaela – RP 13 (Ataliva). La obra abarcará 16 
kilómetros, bajo un presupuesto cercano a los $ 7.000 millones. Esta nueva inversión del Estado Nacional se suma a los dos tramos 
en ejecución entre RN 19 (Angélica) y Rafaela (con su Variante Oeste), y desde RP 13 (Ataliva) a Sunchales.

Cruce RN 34 y RP 13
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“The Bielsa”, el bar inglés que
cambió el nombre por el rosarino

RECONOCIMIENTO

A pesar de que Marcelo Bielsa 
se haya ido del Leeds United 
por la mala actuación del equi-
po en los últimos partidos, el ar-
gentino tuvo mucha trayectoria 
que logró el afecto de muchos 
aficionados del club y el dueño 
de un bar decidió nombrarlo 
haciendo referencia al rosarino.
“The Old Peacock” es un bar de 
un argentino que pasará a lla-
marse “The Bielsa”, por lo me-
nos hasta el final de la actual 
temporada 2021-22. El propie-
tario Jamie Lawson relató su 
pasión por el club de sus amores 
y el fanatismo por Bielsa.
“Soy hincha del Leeds United 
de toda mi vida y, desde un 
punto de vista personal, estoy 
muy decepcionado y triste por 
su despido. No creo que fuera 
algo justo, no estoy de acuerdo 
con esa decisión”, opinó Law-
son sobre el despido del DT. 
“Este es nuestro tributo al gran 
hombre que es Bielsa”, aseguró 
el dueño del bar al que acuden 
los simpatizantes del club pre-
vio al encuentro del Leeds.
“Estábamos en el Champion-
ship y consiguió que ascen-
diéramos. Pero no fue solo el 
ascenso en sí, es la forma en la 
que lo hizo. Jugando un fútbol 

ofensivo y fluido. Hizo creer a 
los simpatizantes del Leeds que 

“Una de las principales razo-
nes por la que los hinchas del 
Leeds United amamos a Bielsa 
es por lo auténtico que es, por 
lo íntegro que es en lo que hace. 
La gente ama su sinceridad. Es 
directo, a veces es duro, pero es 
sincero”, justificó el empresario 
y agregó: “solo queríamos hacer 
algo que representara nuestro 
amor por este tipo tan grande 
y por lo que ha hecho por el 
Leeds”.
Por último, Lawson reconoció 
la labor del director técnico 
argentino y lo defendió de las 
críticas: “Muchos hinchas aún 
están en shock de que se haya 
ido. La decisión está tomada y 
hay que apoyar al nuevo entre-
nador. Incluso él mismo (Jesse 
Marsch) no estaba demasia-
do emocionado de agarrar al 
equipo a mitad de temporada 
después de Bielsa, porque no 
es fácil continuar su legado. El 
apoyo que recibimos por haber 
cambiado el nombre fue increí-
ble”.
Lawson explica que, desde que 
tomaron la decisión de renom-
brar al bar ‘The Bielsa’, el perfil 
del establecimiento en Linke-
dIn ha recibido más de 200.000 
visualizaciones.

podemos ganarle a cualquier 
equipo. No teníamos miedo a 

nadie”, le comentó Lawson a la 
agencia EFE.

La “barra Bielsa” es un espacio dentro del bar inglés que homenajeó a Marcelo Bielsa. “Una de las principales razones por la que los hinchas del 
Leeds United amamos a Bielsa es por lo auténtico que es”, dijo el dueño.
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Se venden las entradas en Central 
para el partido ante Barracas Central

FÚTBOL

Central se prepara para recibir 
a Barracas Central, pero a la vez 
mira con intensidad el clásico 
que se vendrá en la siguiente jor-
nada en lo que será el encuentro 
más importante para la ciudad 
de Rosario. El equipo del Kily 
González viene de conseguir 
una victoria en Santiago del Es-
tero que llenó de tranquilidad y 
ahora espera dar el golpe en el 
Gigante ante el recién ascendido, 
seguramente con un estadio col-
mado. Es por eso que desde este 
martes, a las 9, los hinchas pue-
den reservar su entrada general.
La entidad de Arroyito informó 
en sus redes sociales que “para la 
Fecha 6 de la #CopaBinance en 
la sede virtual se podrán reser-
var las entradas hasta el sábado, 
a las 14 hs”.
La dirigencia auriazul espera 

para esta ocasión una gran can-
tidad de demanda porque los 
hinchas seguramente querrán 
dar el presente y comenzar a pal-
pitar lo que será el derby del do-
mingo 20, a las 14, ante Newell’s. 
Precisamente para este cotejo se 
mantendrá la presencia de públi-
co local a pesar del intento lepro-
so por poder llevar visitantes. Al 
menos así lo indicaron los direc-
tivos canallas.
Central se prepara para el jue-
go del sábado frente al conjunto 
conducido por Alfredo Berti con 
una noticia alentadora, ya que 
Marco Ruben entrenó de mane-
ra normal y volvería al once prin-
cipal. De ser así el equipo ante 
Barracas sería con: Servio; Da-
mián Martínez, Komar, Almada 
y Blanco; Montoya, Ojeda, Infan-
tino y Vecchio; Gamba y Ruben.

Los hinchas canallas podrán reservar su boleto para el cotejo que el equipo del Kily afrontará ante los conducidos por Alfredo Berti.

Imágenes del entrenamiento de Central de este martes
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Actualidad La Mesa Ejecutiva de la Región Centro se reunió con funcionarios de las tres provincias que componen el espacio, 
para trabajar en conjunto en relación a la promoción y el incentivo de la producción de biocombustibles.

Mesa de Energía

Nuevo desarrollo urbanístico de 
192 viviendas en Santa Fe capital

PROCREAR Y HÁBITAT

El Ministerio de Infraestruc-
tura, Servicios Públicos y 
Hábitat, confirmó que en el 
marco del programa Procrear 
II, perteneciente al Ministe-
rio de Desarrollo Territorial 
y Hábitat de la Nación, se 
estará llamando a licitación 
-en los próximos meses- para 
ejecutar un nuevo Desarrollo 
Urbanístico en barrio Trans-
porte de la capital provincial, 
ubicado entre las calles: 9 de 
Julio (al este), 4 de Enero (al 
oeste), Matheu (al norte) y 
Azcuenaga (al sur).
Al respecto, la ministra de 
Infraestructura, Servicios 
Públicos y Hábitat, Silvina 
Frana, celebró el anuncio y 
destacó el trabajo conjunto 
que se viene realizando con 
el Ministerio de Desarrollo 
Territorial y Hábitat de la Na-
ción: “la construcción de es-
tas viviendas es una gran no-
ticia para las santafesinas y 
santafesinos que sueñan con 
su casa propia, pero también 
es una respuesta concreta a 
los problemas de ocupación 
irregular que tantas preocu-

Las unidades habitacionales estarán ubicadas en barrio Transporte, en terrenos que hace poco más de un año estuvieron usurpados. La 
inversión del gobierno nacional supera los 1000 millones de pesos. Se estima que en dos meses se llamará a licitación. 

y unos 500 metros de asfalto 
sobre calle Azcuénaga, que 
unirán las avenidas Facundo 
Zuviría y Aristóbulo del Va-
lle. Este es el camino que el 
gobernador Omar Perotti nos 

paciones causó a los vecinos 
del barrio”. Y agregó: “con 
estas viviendas se pondrá en 
valor la zona, sumando infra-
estructura, espacios verdes 
para el disfrute de los vecinos 

indicó desde el primer día de 
la gestión, duplicar esfuerzos 
para que cada vez más santa-
fesinos accedan a la vivienda 
y al hábitat digno”, concluyó.
Por su parte, el secretario de 

Hábitat, Urbanismo y Vivien-
da, Amado Zorzón, recordó 
que “a principio de octubre 
de 2020, desde el gobierno 
provincial, a través de la Se-
cretaría Hábitat, nos pusimos 
al frente de un operativo que 
tenía como objetivo liberar el 
terreno, que inicialmente lle-
gó a tener más de 200 fami-
lias que se habían instalado 
de manera irregular, en con-
diciones de extrema vulne-
rabilidad. Pero que a través 
del diálogo, relevamientos 
y la aplicación del protocolo 
para regular las ocupaciones 
ilegales, logramos liberar y 
poner bajo custodia del go-
bierno de la provincia”.
“Durante todos estos meses, 
venimos trabajando junto al 
gobierno nacional, para lle-
var adelante un programa de 
urbanización de estos terre-
nos, y este Desarrollo Urba-
nístico, a través del Procrear 
II, es el fruto del trabajo que 
nos venimos co-gestionando 
con el Ministerio de Desarro-
llo Territorial y Hábitat de la 
Nación”, finalizó Zorzón.

“La construcción de estas viviendas es respuesta a los problemas de ocupación irregular”, destacó Frana.

Raúl Barboza Doctor Honoris Causa
UNR

La Universidad Nacional de 
Rosario entregó el título de 
Doctor Honoris Causa al reco-
nocido acordeonista argentino 
Raúl Barboza. El acto se reali-
zó en el Espacio Cultural Uni-
versitario. 
Estuvieron presidiendo la ce-
remonía el rector Franco Bar-
tolacci; el decano de la Facul-
tad de Humanidades y Artes, 
Alejandro Vila; y la directora 
de la Escuela de Música de di-
cha unidad académica, Adria-
na Notta. 
“Tenemos el privilegio de 
incorporar a Raúl a nuestra 
comunidad, ese es el sentido 
que tiene esta distinción, la 
más importante de la Univer-
sidad Pública. Es tan grande 
su aporte a la cultura nacio-
nal y mundial, que sobran las 

razones para hacer este reco-
nocimiento. Las instituciones 
cuando deciden reconocer la 

trayectoria de alguna perso-
nalidad, no sólo destacan los 
valores de la persona sino tam-

bién están diciendo mucho de 
sí mismas”, subrayó el Rector, 
y agregó: “Quiero agradecer-
le no sólo por ser una voz que 
permitió transmitir la cultura 
nacional a la humanidad, sino 
también por su testimonio de 
vida que le permite a nuestra 
Universidad poner en valor 
hacia dentro y hacia afuera de 
nuestra comunidad cuáles son 
los principios que sostenemos 
y defendemos”.   
El decano Vila, resaltó que Bar-
boza ha dejado huellas en el co-
razón de la cultura de nuestro 
país y le agradeció por su “mú-
sica, por su arte, por su genero-
sidad en nombre de la Facultad 
de Humanidades y Artes”. 
Raúl Barboza nació en 1938 
y es hijo de padres guaraníes. 
Radicado hace ya 30 años en 

París, es hasta la actualidad el 
difusor por excelencia del cha-
mamé en el mundo entero. 
En su extensa trayectoria, fue 
galardonado en nuestro país 
en tres oportunidades por los 
Premios Atahualpa y reconoci-
do en los Premios Konex como 
una de las cinco mejores figu-
ras en la historia de la Música 
Popular. 
Notablemente emocionado, 
Barboza agradeció el recono-
cimiento y se mostró orgulloso 
de poder pertenecer a la comu-
nidad de la UNR. “Empecé des-
de muy chico, a la edad de los 
diez años, como una manera 
de divertirme. Lo que sé es que 
tanto mi mamá como mi papá 
nunca me obligaron a ser o no 
ser algo. Desde ahí yo seguí to-
cando siempre”.

El destacado artista argentino recibió el mayor reconocimiento de la Universidad Nacional de Rosario.

Luego del acto, Barboza deleitó al público con su música
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Santa FeComenzaron a regir los nuevos valores para la tarifa del servicio público de taxis. La nueva tarifa diurna (6 a 22 horas) 
será de $39 en concepto de bajada de bandera, mientras que la ficha cada 130 metros costará $3,25.

Tarifas de taxis Santa FeEl intendente Emilio Jatón recorrió, junto a los vecinos, los avances de las obras de mejoramiento vial y desagües 
pluviales que se ejecutan en el Fonavi San Jerónimo y en el barrio Centenario.

B° Centenario

Ciudades

El intendente presentó un plan de acciones para la ciudad. También adelantó que enviará al Concejo proyectos para licitar el transporte, regular 
la nocturnidad y promover la ética pública.

Jatón dio inicio a las Sesiones Ordinarias
ANTE EL CONCEJO

El intendente Emilio Jatón dio 
su discurso en el marco del ini-
cio de las 143 Sesiones Ordi-
narias del Concejo Municipal. 
El mandatario local convocó a 
los santafesinos a construir el 
camino hacia el 450° aniver-
sario de Santa Fe. En esa línea 
presentó acciones que hacen 
eje en la integración, la convi-
vencia y modernización de la 
ciudad.
Entre los anuncios mencionó 
que enviará al Concejo una 
serie de ordenanzas como la 
de la licitación del sistema de 
transporte urbano, la regu-
lación de la nocturnidad y la 
promoción de la ética pública. 
Además se refirió al tema se-
guridad y confirmó el fortale-
cimiento de la GSI con accio-
nes de disuasión del delito en 
distintos barrios de la capital 
provincial.
“Tengo la firme decisión y 
el compromiso de continuar 
construyendo una ciudad mo-
derna, innovadora, sustenta-
ble, amigable con el ambiente, 
inclusiva, diversa, basada en 
las nuevas tecnologías y poten-
ciada con el talento de los san-
tafesinos y las santafesinas”, 
dijo Jatón y agregó que “Santa 
Fe Capital no volverá al atraso 
de 20 años que sostenía. Pero 
nada se resuelve de un día 
para el otro”.

Obras integrales
Durante su discurso, el inten-
dente se refirió a los desafíos 
que presentó la pandemia y 
reconoció a las víctimas y a 
las y los trabajadores que se 

Ordenanza de Ética Pública 
para “materializar aquello a 
lo que me comprometí, junto a 
mi gabinete, el día que asumí, 
porque un gobierno al servicio 
de la gente exige un comporta-
miento ejemplar por parte de 
quienes somos servidores pú-
blicos”; y a un nuevo proyecto 
para ordenar la convivencia 
nocturna en la ciudad en fun-
ción de la situación actual y de 
las condiciones de la pospan-
demia.

Seguridad
“La seguridad es un problema. 
Quizás, el principal problema. 
Y allí vamos a estar. Para que 
estemos mejor”, subrayó Jatón 
y llamó a “que cada uno haga 
lo que tiene que hacer: la Mu-
nicipalidad, la provincia, la 
Nación, la Justicia, los poderes 
legislativos”.
Respecto a las competencias 
de la Municipalidad, Jatón 
anunció que se fortalecerá 
la Guardia de Seguridad Ins-
titucional (GSI). “Con más 
recursos y más capacidades, 
buscamos que tenga una pre-
sencia disuasiva y cercana 
al ciudadano; una presencia 
fuerte en el espacio público 
con un vínculo de servicio con 
las y los vecinos para atender 
las situaciones de urgencias 
que se presentan en la vía pú-
blica”, dijo. Y anunció que la 
Municipalidad adquirirá nue-
vas unidades para el patrulla-
je de plazas y parques y más 
cámaras de videovigilancia; y 
se promoverá que más barrios 
sumen alarmas comunitarias.

pusieron al servicio de la co-
munidad. De todas maneras, 
agregó que, mientras se aten-
día esa crisis, se planificaron 
y gestionaron proyectos que 
hoy son una realidad como las 
obras en Camino Viejo, Beruti, 
el desagüe Espora -que había 
quedado abandonado por la 
gestión anterior-, Yapeyú, Los 
Hornos, el agua potable en Co-
lastiné Sur, las plazas de Pom-
peya, Los Troncos y Scarafía y 
la recuperación de la Estación 
Mitre, entre otras obras.
Además anunció que para 
este año están previstas, entre 
otras acciones, la recupera-
ción de la Terminal de Ómni-
bus, obras esenciales en barrio 

Transporte, Villa Elsa, Atilio 
Rosso, Santa Rosa de Lima, Lo-
yola Norte, San Agustín, Vara-
dero Sarsotti, Las Ranitas, 29 
de Abril y trabajos importantes 
en las plazas España y del Sol-
dado. Y dijo que ya se trabaja 
en la planificación de una am-
pliación del desagüe Espora.

Transporte, ética públi-
ca y nocturnidad
Respecto a las ordenanzas que 
enviará al Concejo en este pe-
ríodo, Jatón destacó, en pri-
mer lugar, la licitación del ser-
vicio de colectivos de la capital 
provincial. “Es una decisión 
tomada. Vamos a presentar los 
pliegos para que este cuerpo 

analice la futura licitación del 
transporte público de pasaje-
ros, y la Ordenanza que lo re-
gula. Nadie puede oponerse a 
la actualización de un servicio 
que no se moderniza desde la 
década de los 90”, marcó.
Y siguió: “Tenemos que pro-
veer un mejor servicio, tener 
mejores unidades, habilitar 
mayores frecuencias. Estamos 
dando una discusión seria so-
bre el futuro del transporte en 
la ciudad”. Además recordó 
que se está trabajando junto a 
otros municipios por un Boleto 
Federal que permita equiparar 
los subsidios en todo el país.
Por otro lado, hizo referen-
cia a la construcción de una 

El intendente Emilio Jatón hizo un repaso de la gestión y los desafíos por delante
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Santa Fe Escuela de Idiomas La Escuela de Idiomas del Liceo Municipal sorteó las vacantes para el ingreso a los cinco idiomas que conforman su oferta 
académica. La selección se realizó a través de un sistema informático diseñado para asegurar transparencia en el acto.

Los concejales opinaron del
discurso del intendente Jatón
El presidente del Concejo Muni-
cipal, Leandro González, dio 
su opinión sobre el discurso del 
intendente y resaltó que: “la li-
citación del Transporte Público 
de pasajeros es una decisión pro-
funda de fondo que realmente 
busca resolver una necesidad de 
hace años. Más allá de la deci-
sión política, el objetivo debe ser 
brindar el mejor servicio para la 
ciudadanía”.
En materia de seguridad Gonzá-
lez manifestó la urgencia de que 
la policía comunitaria vuelva a 
tener presencia en los barrios 
con un vínculo de servicio con 
los vecinos y vecinas. “Se plan-
teó la reformulación de la guar-
dia de seguridad institucional, 
mayores patrullajes en la zona 
de parques y espacios públicos. 
También lo es, la convocatoria al 
Consejo de Seguridad Urbana, 
para reunir a todos los actores en 
la misma mesa”, precisó.
“El discurso también estuvo cen-
trado en obras necesarias donde 
el Plan Integrar busca generar 
condiciones para conectar, vin-
cular y mejorar la calidad de 
vida de los y las santafesinas en 
más de 15 barrios”, detalló y con-
tinuó: “Por otro lado, se anunció 
la Ordenanza de Ética Pública. 
La gente necesita transparencia 
y cercanía, que todos los dirigen-
tes políticos podamos mostrar 

que están planeados, mis pares y 
el ejecutivo acompañen nuestro 
proyecto que presentamos de la 
bicisenda de Boulevard, desde 
Av. Freyre hasta el Puente Col-
gante y la de Suipacha, desde el 
Parque Garay hasta la Estación 
de Ómnibus”.
Juan José Saleme: “Creo que, 
iniciando el tercer año de gestión 
del Intendente, más que analizar 
solamente lo que dice, hay que 
analizar los hechos y lamenta-
blemente nos encontramos con 
una ciudad que no tiene nada 
que ver con el relato que el Inten-
dente tiene. Habla de una ciudad 
pujante, innovadora, que crece 
y lamentablemente nosotros ve-
mos todo lo contrario”.
Hugo Marcucci: “Quiero re-
marcar particularmente que si 
fuese intendente, estaría muchí-
simo más preocupado por la Se-
guridad de lo que se ha manifes-
tado hasta ahora y de lo que se ha 
manifestado el Intendente que 
haría o que va a hacer a futuro. 
Ahí exigimos una mayor deter-
minación, un mayor liderazgo, 
poner más herramientas de la 
ciudad en función de proteger al 
ciudadano”.

quienes somos, de qué vivimos 
y cómo lo hacemos”, concluyó 
González.
Laura Mondino: “Es una re-
afirmación de un camino que 
empezó en 2019, que sorteó 
una crisis económica y sanitaria 
mundial y que hoy se consolida 
como un modelo de gestión que 
ubica a Santa Fe en un proceso 
de integración histórico. En-
tre los anuncios que resaltó se 
encuentran el envío del pliego 

para la licitación del servicio de 
transporte público, la subasta 
del tren urbano y la adquisición 
de bicicletas públicas, así como 
la ordenanza de ética pública y el 
proyecto de ordenamiento de la 
nocturnidad”.
Jorgelina Mudallel: “Estamos 
a disposición para que todo lo 
que anunció el Intendente se 
haga realidad. En esta planifica-
ción de la ciudad que queremos 
está la ciudad que tenemos, a 
esa ciudad le faltan muchísimas 
acciones y muchísimas inter-
venciones. Resalto el anuncio 
de la Licitación del Transporte 
Público, nos parece que es conse-
cuente con lo que el Intendente 
anunció en su momento cuando 
era Concejal, así que eso lo cele-
bramos”.
Guillermo Jerez: “Hay que des-
tacar que estamos saliendo de la 
pandemia y esperábamos pro-
puestas e iniciativas por parte 
del Intendente más ambiciosas 
o acorde a lo que está esperando 
la ciudadanía. Entendemos que 
es una buena noticia que se licite 
el Transporte Público, después 
entendemos que hay otros temas 
que el Intendente decide patear 
la pelota para afuera de la can-
cha, Seguridad es uno de ellos”.
Adriana Molina: “Primero me 
gustaría destacar que entiendo 
que en el tercer año de gestión, 
lo que los vecinos necesitan son 
acciones y acciones concretas, 
porque lo que nosotros segui-
mos escuchando en las calles es 
la necesidad de que la ciudad se 
ponga en marcha. En materia de 
Seguridad, que es la principal y 
gran preocupación esperábamos 

CONCEJO

anuncios concretos”.
Saúl Perman: “El discurso del 
señor Intendente me pareció 
muy interesante. Se están ha-
ciendo obras y queda mucho 
más por hacer. Nosotros lo que 
quisiéramos es que, dentro de 
los 30 kilómetros de bicisenda 
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Cordón
industrial

La Municipalidad de San Lorenzo suscribió un convenio con Sodería Bertone, donde dos jóvenes sanlorencinos ten-
drán su primera experiencia laboral como operario y en el área de administración.

Experiencia laboral

PUERTO SAN MARTÍN

350 becas para alumnos que salen 
de los sueldos de los concejales

En el auditorio del Centro 
Cultural “Batalla Punta Que-
bracho”, se realizó, como cada 
año, la entrega de set de útiles 
escolares a 350 alumnos de 
escuelas secundarias, beca-
dos por los concejales del blo-
que Oficialista, Juan Manuel 
De Grandis, Walter García, 
Sonia Grassano y Maximilia-
no De Grandis, en el marco 
del comienzo del ciclo lectivo 
2022.
Cada uno de los grupos de 
alumnos, fueron acercándose 
al frente del espacio para reci-
bir esta ayuda que nace de la 
voluntad de los propios conce-
jales oficialistas, comprometi-
dos con la educación de todos 
ellos.
El Presidente del Concejo mu-
nicipal, Juan Manuel De Gran-
dis, recordó que la iniciativa 
que se concreta nuevamente, 
comenzó en 1996 “con tan 
sólo ocho becados, porque era 
lo que alcanzaba para ayudar, 
ya que había un solo concejal 
motivando esta ayuda, y ese 
edil era el actual Intendente 
Carlos De Grandis”.
“Los concejales vamos a es-
tar en cada una de las más 
de 350 casas de estos chicos 
que hoy reciben esta ayuda, 
para acompañarlos en todo 
lo que necesiten, y estar cer-
ca en este proceso. Dándoles 

Los concejales del bloque o�cialista, con recursos de sus dietas, entregaron 350 becas a alumnos del nivel secundario, de 1° a 6° año, como lo 
vienen realizando en los últimos años.

todas las herramientas para 
que puedan estudiar y tener 
éxito”, indicó Sonia Grassano, 
detallando que accederán a 
fotocopias y clases particula-
res de apoyo si así lo necesita-
ran.
“El compromiso de los chicos 
debe ser pasar de año. Estu-
diar. Nosotros ayudamos, y 
ustedes deben valorarlo po-
niendo el esfuerzo y la dedi-
cación”, les dijo el Concejal 
Walter García a los alumnos.
“Es un pequeño aporte que 
sale del sueldo de los conce-
jales. Me pone muy conten-
to. Nos basamos mucho en la 
educación, y apostamos a eso. 
Le pedimos a los chicos que 
sigan estudiando, que cuen-
tan con nuestro apoyo y que 
disfruten de esta etapa de la 
vida”, señaló luego el concejal 
Maximiliano De Grandis.

Sesiones ordinarias
Mañana jueves, se realizará 
la Inauguración del Trigésimo 
Tercer Período de Sesiones 
Ordinarias del cuerpo
deliberativo, a las 10 horas, 
en el edificio del Concejo Mu-
nicipal. En la oportunidad, se 
llevará a cabo el mensaje del 
Señor Intendente Municipal, 
Carlos De Grandis, quien in-
formará el estado general de 
la administración municipal.

VILLA GOBERNADOR GÁLVEZ

Ricci anunció cambios en el gabinete
El intendente Alberto Ric-
ci encara un año 2022 con 
muchos desafíos, y para ello 
anunció cambios e incorpo-
raciones en el Gabinete mu-
nicipal. “Hemos hecho una 
reestructuración en el equi-
po cambiando algunos roles 
de personas que ya vienen 
trabajando con nosotros, al-
gunos desde el inicio de la 
gestión”.
“En Gobierno hemos suma-
do a una subsecretaria, que 
es Carolina Sancho, quien 
antes estaba en la Secre-
taría Privada; en cuanto a 

dor a Roberto Barrón, quien 
está con problemas de salud”, 
informó Ricci.
A la vez, agregó que “todos ya 
eran parte de nuestro equi-
po de trabajo. Son personas 
de confianza y que en todo 
este tiempo han demostra-
do capacidad de trabajo; son 
jóvenes, con muchas ganas, 
compromiso y responsabili-
dad. Nuestro lema siempre 
fue trabajar con honestidad, 
transparencia y esfuerzo 
para construir una mejor ciu-
dad para todas y todos”.

Servicios y Espacios Públi-
cos, Nicolás Morales –quien 
era subsecretario–pasa a ser 
Secretario, y Facundo Arri-
bas –quien era el secretario 
de esta área– tendrá la linda 
tarea de hacerse cargo de la 
Planta Municipal de Produc-
ción que pronto va a arrancar 
con la fabricación de adoqui-
nes; este es un desafío muy 
importante para nosotros 
porque esta fabricación nos 
va a permitir avanzar en la 
pavimentación. Y en Cultura 
y Juventudes, Nereo Moris 
reemplazará como coordina-

Imagen del acto de entrega de las becas a los estudiantes secundarios

Los nuevos integrantes del gabinete municipal

Nicolás Morales pasará a ser Secretario de Servicios ; Carolina Sancho subsecretaria de Gobierno y Nereo Moris es el nuevo coordinador de Cultura.
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Norte 
santafesino

El Museo Municipal de Arte “Julio Pagano” recuerda que se encuentra abierta al público la muestra fotográfica “Recon-
quista 100 años Ciudad”, exposición que ofrece más de cuarenta imágenes entre ganadoras y menciones especiales.

”100 años Ciudad”

RECONQUISTA

La nueva edición del Concurso
Argentino de Pesca del Surubí
Se presentó la nueva edición del Concurso Argentino de Pesca del Surubí a realizarse el �n de semana del 1 al 3 de abril de 2022. Anunciaron 
importantes cambios en la “Fiesta de las Peñas” y cómo será la premiación para los pescadores.

La Municipalidad de Recon-
quista y la Asociación Civil Pa-
raná Vivo presentaron, en la 
noche del domingo 6 de mar-
zo en Plaza 25 de Mayo, la 35° 
edición del Concurso Argentino 
de Pesca del Surubí, que tendrá 
lugar los próximos días 1, 2 y 3 
de Abril.
El Intendente Municipal agra-
deció “a todos los presentes: 
pescadores, peñas, autoridades 
municipales y nacionales, con-
cejales, legisladores, Fuerzas de 
Seguridad que nos acompañan, 
III Brigada Aérea, Prefectura, 
medios de comunicación, direc-
tivos del Concurso y a todos los 
ciudadanos que, desde cada lu-
gar, trabajan para hacer grande 
nuestra fiesta mayor, luego de 
dos años en que fue imposible 
realizarla”.
“Surgió una fecha probable que 
se podía consensuar con un he-
cho histórico y tan caro a nues-
tros sentimientos como los 40 
años de la Guerra de Malvinas”, 
detalló, “a partir del diálogo 
con nuestros Ex – Combatien-
tes, de quienes nos sentimos 
orgullosos, en forma conjunta 
se acordó esta fecha y planifi-
car actividades que van a hacer 
volver a nuestra conciencia esos 
años, con el acto oficial el 2 de 
Abril en nuestra ciudad”.
Amadeo Enrique Vallejos justi-
ficó la nueva fecha, que por úni-
ca vez se decidió que sea este 
año en abril, luego de dos años 
sin realización por la pandemia.
Sobre el adelantamiento de la 
fecha del concurso, que siem-
pre es en octubre, justificó que 
“esperar otro año iba a ser mu-
cho, y si íbamos hasta el mes de 
octubre ya íbamos a ser prácti-
camente 3 años. Decíamos que 
necesitábamos cuánto antes 
reactivar nuestro concurso, por 
eso el agradecimiento a los ex-
combatientes, especialmente, 
y a todos los que forman parte 
del Concurso Argentino de Pes-
ca del Surubí, que esta fiesta 
vuelva a nacer luego de estos 2 
años de pandemia, y que poda-
mos seguir creciendo todos con 
optimismo, con mucha fe, con 
amor, con solidaridad sobre to-
das las cosas, y seguro vamos a 
hacer crecer nuestra fiesta ma-
yor”.
En ese sentido, el Dr. Amadeo 
Enrique Vallejos destacó “el 
consenso y el trabajo conjun-

to para reactivar cuanto antes 
nuestro Concurso, con un agra-
decimiento inmenso a nuestros 
Ex – Combatientes especial-
mente y a todos los que forman 
parte del Concurso Argentino 
de Pesca del Surubí, una fies-
ta que vuelve a nacer luego de 
estos años de pandemia y que 
seguirá creciendo entre todos, 
con optimismo, fe, amor y soli-
daridad”.
El Presidente de la Comisión 
Organizadora del Concurso 
Argentino de Pesca del Suru-
bí y referente de la Asociación 
Civil Paraná Vivo, CPN. Sergio 
Durán, por su parte resaltó el 
rol de “pescadores, peñas, co-
misión directiva y Municipio, 
con un trabajo impresionante 
de todo su personal, y un agra-
decimiento especial al Jefe de 
la III Brigada Aérea que en su 
momento nos facilitó sus insta-
laciones”.
“Después de dos largos años 
podemos dar la buena noticia 
de que el fin de semana del 1, 
2 y 3 de Abril vamos a realizar 
nuestro Concurso, los invita-
mos a una fiesta de todos que ya 
pertenece a la ciudad de Recon-
quista y la región”.

Noche de Peñas
Se llevará a cabo en las insta-
laciones del Club Atlético Ade-
lante el día Viernes 1 de Abril 
a partir de las 21:00 horas, con 
actuación de Los Alonsitos, El 
Mago y La Nueva Luna, y Ba-
lumba Dúo.

El valor de la entrada será de $ 
1.000, la que incluye el derecho 
de espectáculo y la ubicación 
con sillas y mesas numeradas, 
las cuales deberán ser adquiri-
das por adelantado según el si-
guiente cronograma:
• Desde el 07 al 11 de Marzo, 
las peñas deberán inscribirse 
en las oficinas del Concurso en 
el Paseo del Bicentenario.
• El día 15 de Marzo, a las 20:00 
horas se procederá al sorteo de 
preferencia para la compra de 
las tarjetas numeradas.
• Desde el día 21 al 24 de Mar-
zo, y según orden del sorteo, se 
procederá a la venta de las tar-
jetas. Paseo del Bicentenario, de 
16:00 a 20:00 horas.
• Los días 28, 29 y 30 de Mar-
zo, de 16:00 a 20:00 horas, se 
podrá adquirir asado a la estaca 
en el predio del Bicentenario.
• Se cobrará el ingreso de con-
servadoras, permitiéndose el 
ingreso libre de bebidas y comi-
da.
• Habrá servicio de cantina y 
gastronomía.
El presidente de “Paraná Vivo”, 
el CPN Sergio “Pinda” Duran, 
explicó que esta modalidad fue 
decidida para evitar que el pre-
cio sea un impedimento para 
que puedan concurrir.
Anticipadamente, venderán 
asado a la estaca, pero también 
se puede llevar alimentos y be-
bidas, abonando el ingreso de 
la conservadora. También en 
el club venderán comida y be-
bidas.

ba de Puerto Reconquista, con 
largada a las 9:00 horas.
Anunciaron que este año dis-
tribuirán $4.200.000.- en pre-
mios, además de un sorteo de 
$600.000.- entre todos los equi-
pos participantes.

Premios a pieza mayor:
1º - $1.000.000.-
2º - $600.000.-
3º - $300.000.-

Premios por equipo:
1º - $450.000.-
2º - $180.00.-
3º - $150.000.-

Almuerzo Entrega de 
Premios
Se llevará a cabo en el Club 
Atlético Adelante, a partir de 
las 12 horas del Domingo 3 de 
Abril. Los participantes debe-
rán retirar su tarjeta numerada 
a partir del día 29 de Marzo y 
hasta el día 1 de Abril inclusive, 
en el Paseo del Bicentenario.

Concurso de Pesca
Se llevará a cabo el día 02 de 
Abril, desde las 10:00 hasta las 
17:30 horas, en zona aguas arri-

Se presentó la edición 2022 del Concurso Argentino de Pesca del Surubí
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En el marco del Día Internacional de la Mujer Trabajadora, la UNL propone una serie de actividades durante todo el mes. Habrá diferentes propuestas culturales en 
el Foro Cultural Universitario (9 de julio 2150) organizadas desde el Programa de Género, la Secretaría de Extensión Social y la Federación Universitaria del Litoral.

El mes de las mujeres

9° Edición de la Fiesta de la Chopera

Espectáculos

Una nueva edición de la Fies-
ta de la Chopera dejó su huella 
en Santa Fe. Miles de visitantes 
coparon la Estación Belgrano el 
sábado y el domingo para rendir 
culto a las choperas argentinas, 
disfrutar de shows en vivo, picar 
algo en el patio de comidas y to-
mar el liso más frío de la mano 
de Cerveza Santa Fe.  
Este domingo, a través de un 
concurso por jurados, se definió 
a la gran ganadora del evento 
entre 20 choperas y La Valesa-
na, de San Jerónimo Norte pro-
piedad de Rubén Franzen, se 
llevó el primer premio. 
En la segunda jornada del even-
to, las bandas Zillertal Orquesta 
y Los Palmae se subieron al es-
cenario como parte de la pro-
gramación. También los humo-
ristas Pablo Picotto y “Pachu” 
Peña, con su personaje de Jün-
ger, animaron el domingo junto 
con Choperín, la mascota de la 
Fiesta de la Chopera que llegó 
para quedarse.   

Legado vigente 
Gabriel Andruszczyszyn agra-
deció “a todos los participantes 

llevó una chopera y premios de 
Cerveza Santa Fe, compartió 
que La Valesana “es una heren-
cia familiar que se va cuidando 
desde hace 10 años. Es sencillita 
pero tira unos lisos espectacula-
res” y celebró la ceremonia que 
se genera al reunirse alrede-
dor de este artefacto hogareño 
con amistades y familiares: “Es 
asombroso, hay amistad, hay 
compañerismo, se disfruta de 
tomar un rico liso y comer algo. 
Es hermoso”.

Los 10 puestos:
1 - La Valesana, de Rubén Fran-
zen 
2 - María Isabel, de Cornelio 
Bruscke 
3 - Chopeladera, de Jorge Ge-
neiro
4 - La santafesina, de Carlso 
Delfino
5 - La del barrio, de Cristián 
Alarcón
6 - La ventichopera, de Natalia 
Assensa
7 - Infinity, de Dante Dovis
8 - Tarima, de Diego Caraffa
9 - La fiel, de Federico Robello 
10 - La sencilla, de Adrián López

Rubén Franzen con su chopera La Valesana fue la gran ganadora de la novena edición del evento que se realizó en la Estación Belgrano este 
�n de semana en la ciudad de Santa Fe. 

SANTA FE CIUDAD

Rubén Franzen fue el ganador de la novena edición con su chopera La valesana

que con lluvia y el tiempo feo, 
vinieron a participar de la Fiesta 
de la Chopera. A los más de 100 
que vinieron ayer y a los 20 líde-
res positivos que vinieron hoy”. 
El organizador del evento ce-

lebró que “las autoridades nos 
reconozcan que esto es verda-
deramente nuestro, las chope-
ras son parte de nuestro acervo 
cultural que está en todas las fa-
milias. Estamos felices de hacer 
esta fiesta un año más gracias al 
esfuerzo de mucha gente y que 
ese legado que me dejó mi viejo, 
al que recordamos cada 22 de 
enero en el Día de la Chopera, 
siga vigente”.   
La fiesta es organizada por Beer 
Fest Group. Además, es aus-
piciada por Cerveza Santa Fe, 
Club del Barril y La Jarrita del 
Sabor, con el apoyo de la Muni-
cipalidad de Santa Fe y el Con-
cejo Municipal.

La valesana: su historia
Rubén Franzen, de San Jeró-
nimo Norte, fue el ganador de 
la Fiesta de la Chopera con La 
Valesana. Es la primera vez que 
participa del concurso motiva-

do por amigos y por haber naci-
do en San Jerónimo Norte, una 
localidad valesana que respira 
cultura cervecera donde su gen-
te “toma liso a morir”, contó. 
El flamante ganador, que se 


